

## 令和5年度県東地区中学校総合体育大会卓球競技の部

(7/3(月)かみす防災アリーナ・7/4(火)カシマスポーツセンターで開催)

男子シングルス(179人中) 1位 中3-1 金田 侑大くん

男子ダブルス(65組中) 1位 中3-1 青柳 翔太くん・中3-4 岡田 空くん

男子団体戦(23校中) 2位

※団体戦は、あと1ポイントで・・・、というところで、相手校の粘りに屈し、悔しい2位でした。

地区総体三冠(シングルス・ダブルス・団体戦の全てで優勝)を狙っていたので、悔しい幕引きでしたが、本当に素晴らしい試合を見せてくれました！

県大会は行けなかったけど、あと一步のところまで健闘した生徒も多く、非常に生徒たちの頑張りの感じられる大会でした。

県大会は7月21日(金)・22日(土)に下館総合体育館で行なわれます。

引き続き、応援をどうぞよろしくお願いいたします！！



外で撮ったので、サッカー競技みたいになってしまいましたが、卓球競技です。

# 第31回 日本製鉄杯中中学生卓球大会 試合結果

6月17日(土) カシマスポーツセンターで実地

地区総体に先立って、総体の前哨戦のような感じの、日本製鉄杯中中学生卓球大会に出場し、男子団体戦は3位に入賞しました。

今大会では、第1シードに組み込んでいただいていたのですが、予選リーグで1敗してしまい、予選2位通過で決勝トーナメントに進出しました。

そこから、生徒たちの頑張りで、何とか3位に入賞することができました。

前回大会では優勝していたので、悔しい敗戦になりましたが、負けて学ぶことも多かったと思います。

応援ありがとうございました！

(写真は、日本製鉄様に撮っていただいたのですが、転載不可ということなので、ここでは文字のみの報告とさせていただきます)